

A mediados del siglo XXI la nación de Costa Rica comienza un proceso más profundo de modernización.

1914 – 1917 fue quien creó el Banco Internacional. Rafael Angel Calderón que gobernó entre 1940 – 1944 junto a Manuel Mora Valverde y Monseñor Víctor Manuel Sanabria creó las Garantías Sociales de la República de Costa Rica.

La actual constitución de Costa Rica fue redactada por el presidente de la Junta de Gobierno José Figueres Ferrer que estuvo en el poder en dos ocasiones entre 1948 a 1949 y entre 1966 a 1970. También fue el responsable de la abolición del ejército, del establecimiento del voto a la mujer y de la creación del Tribunal Supremo de Elecciones.

A mediados del siglo XXI la nación de Costa Rica comienza un proceso más profundo de modernización. En esta etapa los gobernantes de turno se han ocupado de la construcción de caminos y carreteras, de mejorar los niveles de educación y de proveer servicios de electricidad y telefonía a todos los sectores de la sociedad, entre otras cosas.

ÚLTIMOS PRESIDENTES

Presidentes	Períodos
José Figueres Ferrer	(1953 - 1958)
Mario Echandi Jiménez	(1958 - 1962)
Francisco Orlich Bolmarcich	(1962 - 1966)
José Figueres Ferrer	(1966 - 1970)
José Joaquín Trejos Fernández	(1970 - 1974)
Daniel Oduber Quiros	(1974 - 1978)
Rodrigo Carazo Odio	(1978 - 1982)
Luis Alberto Monge Álvarez	(1982 - 1986)
Óscar Arias Sánchez	(1986 - 1990)
Rafael Ángel Calderón Fournier	(1990 - 1994)
José María Figueres Olsen	(1994 - 1998)
Miguel Ángel Rodríguez Echeverría	(1998 - 2002)
Abel Pacheco de la Espriella	(2002 - 2006)
Óscar Arias Sánchez	(2006 - 2010)
Laura Chinchilla Miranda	(2010-)